

RESOLUCION DE 19 DE ENERO DE 2017 DE LA DIRECTORA GENERAL DEL INSTITUTO DE LAS INDUSTRIAS CULTURALES Y LAS ARTES DE LA REGIÓN DE MURCIA DESIGNANDO LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE VALORACIÓN DE LA CONVOCATORIA DE PROYECTO “CICLO DE JÓVENES COMISARIOS” A DESARROLLAR EN LA SALA DE MÁQUINAS DEL CENTRO PÁRRAGA DE MURCIA.

Encontrándose próxima a publicar la resolución que da publicidad a las bases reguladoras de la convocatoria del proyecto “ciclo de jóvenes comisarios” a desarrollar en la Sala de máquinas del Centro Párraga de Murcia, centro dependiente del Instituto de las Industrias Culturales y las Artes de la Región de Murcia (en adelante ICA), y una vez analizado el perfil de profesionales más adecuado para la composición de la comisión de valoración de los proyectos que se presenten, de conformidad con la naturaleza y finalidad de la convocatoria, en uso de las atribuciones que ostento como máximo órgano ejecutivo del ICA, **RESUELVO:**

PRIMERO.- DESIGNACIÓN. Designar como miembros del citado Jurado a los siguientes:

Sergio Porlán Soler. Coordinador del Centro Párraga, que actuará como presidente.

Javier Castro Flórez. Coordinador de Cendeac, que actuará como secretario.

Miguel Ángel Hernández Navarro. Profesor de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Murcia, como vocal primero.

Dolores Galindo. Gestora cultural y comisaria independiente, como vocal segunda.

SEGUNDO.- NOTIFICACIÓN. Notificar formalmente a los miembros la designación con el fin de que acepten expresamente el nombramiento.

TERCERO.- PUBLICIDAD. Publicar en la página web del ICA así como en la página web del Centro Párraga a efectos de su información y difusión.

LA DIRECTORA GENERAL DEL ICA

Firmado digitalmente
Marta López-Briones Pérez-Pedrero

